

# "Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Aktif dalam Program Aa Dede untuk Tingkatkan Keamanan Desa Mangunjaya"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 11:18



*"Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Ajak Warga Aktif dalam Program Aa Dede untuk Tingkatkan Keamanan Desa Mangunjaya"*

*Sukabumi, 14 November 2023* - Pada hari Selasa, BRIPKA IKMAL NULHAKIM, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan door-to-door system dengan tujuan memperkuat silaturahmi dan menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede. Bertempat di Kp.Susukan Cagak Rt.12/007 Ds.Mangunjaya Kec.Waluran Kab. Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 10.40 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya, BRIPKA IKMAL NULHAKIM menyampaikan program unggulan Bpk. Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede, singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk membangun kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Giati door-to-door tersebut juga menjadi forum bagi warga Desa Mangunjaya untuk menyampaikan curhatan dan saran kepada Bhabinkamtibmas. Dalam pertemuan yang berlangsung hangat, warga diajak berpartisipasi dalam kegiatan siskamling untuk mencegah tindak pidana pencurian. BRIPKA IKMAL NULHAKIM menekankan pentingnya keterlibatan aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Ciracap, IPTU H. DUDUNG A. JAMIN MASDUKI, SH. SM, MH., mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. Beliau menyebutkan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sebagai upaya mempererat hubungan antara polisi dan warga masyarakat.

Kegiatan ini diakhiri dengan pesan-pesan keamanan dari Bhabinkamtibmas dan harapan akan semakin meningkatnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan desa. Kapolsek Ciracap mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kerjasama warga, serta berharap agar semangat kebersamaan dalam menjaga keamanan dapat terus terjaga.